

38 collégiens fous de glisse - Plouescat

Du dimanche 29 janvier au samedi 4 février 2012

Ouest France



Accompagnés de 2 professeurs, Stéphane CADIOU, Frédéric OLIVIER, de l'infirmière scolaire, Amandine COUFFIN et d'une assistante d'éducation, Carole DUBOT, 38 élèves de 4e du collège Louis-et-Marie-Fichez ont goûté aux plaisirs de la neige et de la glisse sur la commune de la Chapelle d'Abondance en Haute-Savoie. Hébergés au pied des pistes, les élèves ont pratiqué le ski alpin du lundi 30 janvier au vendredi 03 février dans d'excellentes conditions d'enneigement.

Pendant cette semaine, il leur a été demandé également de réaliser un livret sur les thèmes de la montagne (domaine skiable, faune et flore...). A cette occasion et par petits groupes, ils ont pu rencontrer des autochtones fort accueillants.

Les élèves conserveront longtemps le souvenir agréable et mouvementé de ce voyage, en particulier de son retour durant lequel une panne de chauffage du car a contraint le groupe à trouver refuge dans la salle communale de Saint Cergues, Haute-Savoie, que M. Gabriel DOUBLET, maire, a généreusement mis à leur disposition.